

 **Enpresak**

Vodafone estudia compartir la fibra de Movistar y Orange y apagar su red

(Expansion)

El acuerdo de las 'telecos', que mejoraría la rentabilidad de las redes, supondría para Vodafone un mecanismo de monetización, bien con un pago anticipado o con la creación de 'fibercos' conjuntas. Leer

Prisa lanza la emisión de 100 millones en bonos convertibles con una prima del 10%

()

La operación, que no está asegurada, cuenta con el compromiso de Vivendi y Amber de suscribir hasta un 41,33% de los títulos ofertados

Paradores logra un beneficio récord de 25 millones en 2023

(Expansion)

Paradores registró un beneficio de unos 25 millones de euros en 2023, cifra récord en su historia y más del doble de los 11 millones de euros que registró en 2022.

La socimi Solvento saldrá a cotizar a BME Scaleup con un valor de 65 M

(Cotizalia)

Será la segunda compañía en salir a cotizar a BME Scaleup, el mercado para empresas emergentes lanzado por BME hace ocho meses

Airbus alcanza los 300 pedidos del C295, un éxito para la industria aeronáutica española y europea

(Europa Press RSS)

El avión de tamaño medio Airbus C295 ha alcanzado los 300 pedidos, entre sus diferentes versiones de transporte y misión, tras la adquisición por parte de la República de Kazajistán de un tercer avión para el Servicio de Aviación del Comité de Seguridad Nacional. Diseñado en Getafe (Madrid) y ensamblado en Sevilla, su versatilidad, bajo coste y alta fiabilidad han convertido al avión en un éxito mundial.

Aldi duplica su capacidad logística en España en tres años

(Expansion)

El grupo de supermercados abre un almacén en Miranda de Ebro (Burgos) y supera los 220.000 metros cuadrados de suelo logístico.



Ekonomia

Acuerdo amplio en el BCE para bajar tipos en primavera, según el Banco de Francia

(Cotizalia)

François Villeroy de Galhau, miembro del Consejo de Gobierno y gobernador del banco francés, ha afirmado que "hay un acuerdo muy amplio para reducir los tipos, teniendo en cuenta que la primavera dura hasta el 21 de junio"

Los hoteleros prevén un crecimiento del 14% en ingresos para Semana Santa

(ABC)

El sector hotelero seguirá aumentando sus ingresos en los próximos meses. Con el mercado internacional en auge, las previsiones de crecimiento para primavera superan los datos marcados en 2023 y 2019.

Banco de España eleva tres décimas su previsión de PIB en 2024, hasta el 1,9%, y mejora la inflación al 2,7%

(Europa Press RSS)

El Banco de España ha elevado tres décimas su previsión de crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) español desde el 1,6% hasta el 1,9% y ha mantenido sus estimaciones para 2025 y 2026 en el 1,9% y 1,7%, respectivamente.

La inflación acelera de forma inesperada en EEUU: el IPC sube el 3,2% en febrero y frena a la Fed

(El Economista)

La inflación se resiste a bajar en EEUU, lo que supone un auténtico reto para los consumidores y los inversores, que esperan como 'agua de mayo' un retorno del IPC a la senda del 2%. El IPC se ha situado en el 3,2% en febrero, rebasando las expectativas de los expertos, que habían vaticinado una caída hasta el 2,9%. El dato de inflación de hoy podría retrasar la primera bajada de tipos de la Reserva Federal.

Finantzak

BBVA capta 2.500 millones de euros con su cuenta al 4% en Italia

(Expansion)

BBVA ha captado 2.500 millones de euros de pasivo en Italia con su Cuenta Online al 4%, su producto estrella, así como con el Depósito Flexible, que actualmente ofrece un rendimiento del 3%.

Los bancos de la CECA logran un acuerdo para el convenio de los próximos tres años

(El Correo Digital)

Se incluye una cláusula de revisión salarial en caso de que el IPC acumulado esté por encima de las subidas pactadas

Generali gana de 3.575 millones de euros, un 14,1% más

(Expansion)

Las primas netas emitidas ascendieron a 82.466 millones de euros, un 5,6% más.

Mapfre avisa de efectos no deseados sobre la regulación de solvencia

(Expansion)

El servicio de estudios de la aseguradora alerta si no se cumplen las precondiciones en la regulación

Orcel gana 9,95 millones como CEO de UniCredit en 2023

(Expansion)

Andrea Orcel ganó 9,95 millones de euros en 2023 como consejero delegado de UniCredit, un 30% más que el ejercicio previo.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf